Evo Morales ve intereses foráneos en protestas en Nicaragua y Venezuela



La Paz, 10 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, denunció que detrás de las recientes protestas en Nicaragua en contra de una reforma en el sistema de pensiones, están los mismos intereses "foráneos" que incitaron las anteriores movilizaciones en Venezuela.

Tal consideración la publicó el primer mandatario boliviano en su cuenta en la red social Twitter, en alusión a las protestas violentas ocurridas en el país centroamericano que han dejado un saldo de 47 personas muertas y cuantiosos daños materiales.

Las protestas continúan en Nicaragua desde hace un mes: un grupo se manifiesta para rechazar una polémica reforma del sistema de pensiones, pese a que la medida ha sido derogada, y otro, para demandar justicia, expresar rechazo a la violencia y mostrar el apoyo a la propuesta de diálogo con el Gobierno del presidente Daniel Ortega ante los disturbios.

A juicio de Morales, Nicaragua y Venezuela son víctimas de una arremetida de Estados Unidos que patrocina y gestiona una guerra de cuarta generación en complicidad con las oligarquías locales. (Fuente:Hispanty)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162024-evo-morales-ve-intereses-foraneos-enprotestas-en-nicaragua-y-venezuela$



Radio Habana Cuba